

Contrastes entre los detenidos Daniel Jadue y Cathy Barriga

Los exalcaldes de Independencia y de Maipú fueron autorizados por la Justicia para votar, pero sólo él llegó a sufragar.

Marcelo González Cabezas

Dos exalcaldes que están con arresto domiciliario causaron ayertanto revuelo como si hubieran sido candidatos.

Se trata del comunista Daniel Jadue (quien dirigió a la comuna de Recoleta desde 2012 al 3 de junio pasado y está encerrado en su hogar desde septiembre, tras permanecer durante 91 días con la medida cautelar de prisión preventiva en el Anexo Penitenciario Capitán Yáber, por su imputación en el caso "Farmacias Populares"

por delitos de corrupción) y de la independiente proUDI Cathy Barriga (edil de Maipú entre diciembre de 2016 y junio de 2021, quien desde enero pasado está con arresto domiciliario al ser formalizada por delitos de fraude al fisco y falsificación de instrumento público, los que de acuerdo a la justicia implicaron una pérdida fiscal de al menos 30 mil millones de pesos).

Ambos solicitaron a la justicia permisos para votar y se los concedieron, pero sólo él acudió a su sitio de sufragio.

Y tanto a la salida de su hogar en La Reina como al arribo al colegio de Recoleta en el que votó, hubo gran revuelo en torno a Daniel Jadue, el cual tenía tiempo para sufragar entre las 14 y las 16 horas de este domingo.

El militante del PC llegó cerca de las 14:30 a la Escue-

la Bilingüe República del Paraguay, en medio de un caos causado por las presencias de sus adherentes y de medios de comunicación.

"Es un proceso que está en curso y como lo he dicho en numerosas oportunidades, no me parece que sea objetivo y en el cual uno pueda confiar. Creo que pocos chilenos y pocas chilenas tienen motivos para confiar en el sistema judicial", manifestó sobre su situación judicial Daniel Jadue, quien fue acompañado por su pareja, la brasileña Anjuli Tostes, y habló con los periodistas al volver a su vivienda pese a que lo iba a hacer al salir del colegio recoletano, pues acusó a la prensa de causar alboroto en ese centro educacional e incluso de que "maltraron y golpearon" a su pareja.

Añadió que "(los chilenos)



Daniel Jadue votó en medio de un gran caos. / AGENCIAUNO

tienen pocos motivos para confiar en una Fiscalía que ha sido cooptada por un sector político a través de la Universidad de San Sebastián... Estoy muy tranquilo por el hecho de que no tengo ningún delito del que preocuparme y que esto va a ser resuelto en el tiempo... Había una intención de sacarme. Lo que hemos visto con el caso Hermosilla es muy lamentable, pues el sistema judicial en

su conjunto ha sido cooptado por un sector político".

Por su parte, Cathy Barriga anunció por sus redes sociales que no pudo ir a sufragar el sábado al Complejo Educacional Alberto Widmer de Maipú en el horario que le asignaron el sábado, entre las 08:30 y las 12:00.

Y culpó ayer a la prensa de ello, al indicar que "encuentro incomprensible que los

"Este es un derecho consagrado (el voto). No tengo suspendidos mis derechos constitucionales ni mis derechos políticos"

DANIEL JADUE
 Exalcalde de Recoleta

"Jamás pedí otro tipo de permiso que el que solicité. Lamentablemente no pude ir (a votar) en la hora que estaba autorizada"

CATHY BARRIGA
 Exalcaldesa de Maipú

medios de comunicación y la prensa estén en la puerta de mi casa y el colegio donde yo siempre realizo mi votación anunciando además una noticia que no existe (que iría a votar el domingo)".